
見事合格を手にした先輩たちの体験記です。受験勉強に向けての励み・支えにしてください！ 

Ｑ１・この１年間の反省は何ですか？また、自慢できることは何ですか？ 

Ｑ２・アカデミーで過ごした何年間かを振り返っての『受験体験記』と、後輩へのメッセージを書いてください。 

Ｑ３・後輩に薦めるサテラインの講座名や講師名を教えてください！ 

 

 

 

 

 

 

進学先：東京大学 文科Ⅲ類  

高校名：中津南  氏名：奥村 健  

他合格校：早稲田大学 文学部 

Q1: 反省：悩みすぎて勉強時間が少なかった。地歴

２科目を３年生からやり始めたので、必死にやらな

ければならなかった。 自慢できる事：2 年生のと

き、友達もおらず文化祭では女子の中で 1 人だけ男、

イングリッシュセミナーでも女子委員の中で 1 人だ

け男という極限状態でも不登校にならなかった事。

修学旅行のバスの中で 1人でも泣かなかった事。GW

明けに宿題をひとつも出さずに先生に怒られても学

校に行った事。３年生になってやっとクラスになじ

んだこと。 

 

Q2: そもそも僕は高校受験に失敗して(大分東明高

校の授業料免除に落ちた)中津南高に入学しました。

心中ボロボロな上に校則も厳しく学校に行きたくあ

りませんでした。またクールぶっていて 2 学期まで

友達ができませんでした。そんな中でも模試の成績

が良かったのでそれだけを励みにしてきました。で

も勉強のサボりが炸裂し、数学が苦手になり、文系

を選択。いま思うとこれが地獄の始まりで、１年の

ときの友達がほぼ理系に行ってしまったために友達

のいない暗黒の高校２年が開幕。遠足に始まり、昼

休み・班も 1 人の時間を過ごし、勉強する精神状態

にはありませんでした。その結果 GW 明けに宿題を

出さず怒られ、学校嫌いが加速、修学旅行終わりま

でほぼ孤独で通しました。その時の反省から自分か

ら心を開くようにし、３学期に文系のクラスでも友

達ができ受験期までには勉強ができる落ち着きを取

り戻しました。これほどの状態で大学に受かったの

は本当に運がよかったのかもしれません。ただ、こ

の間テストの成績だけはトップを目指して勉強して

いました。（成績だけが支えだったので…）受験がう

まくいったのはこれがひとつの要因だと思います。 

1 年生のテストでサボった数学の範囲は結局３年生

になっても苦手なまま残り、合格を常に危うくしま

した。そこで、１・2 年生の人達には、ぜひテスト

だけは全力を出してほしいです。その際のコツとし

て ①とりあえず指定された範囲を１回は勉強する 

②捨て教科を作らないで全部やるだけやる ③1 週

間前くらいから始める ということがあると思いま

す。①の理由はもちろんやってないとその部分が全

然点にならないし、知識の確認もできないからです。

逆にやっていれば 1 週間前くらいのことは割と覚え

ていて点がとれます。不安なら本番前に見直せば大

丈夫です。 ②の理由はセンター試験では科目が多

く、テスト前にきっちりと覚えておけば３年が大分

楽になるからです。用語とかは忘れてしまっても、

しくみを一度理解できたなら２年の時に勉強すれば

思い出せます。捨て教科があるとイチから覚えるの

が大変で、模試で点が取れません。そのせいで志望

校を下げるのはもったいないので、ぜひ頑張ってく

ださい。 ③の理由は、ギリギリに始めると真っ白

の問題に向き合う気がしなくて結局サボってしまう

からです。僕自身はこれを実践できていませんでし



た。早めにやれば気持ちが楽だと思います。みなさ

んが、どの大学に行くか分からないのでテストの話

を書きました。テストでいい点が取れるのなら難し

い大学でも挑めるチャンスは十分にあります。３年

の夏休みくらいまでは本番クラスの問題を解いても

全然わからないので、１・２年の時はテストだけち

ゃんとしていればいいです。３年生になったらＺ会

の添削なんかを利用すると過去問以外にも問題のス

トックが増えてきてオススメです。(高いし、問題は

難しいので得意教科だけにするべき)色々書きまし

たが、友達がいるなら平気です。居ない人はまず友

達を作って頑張ってください。 

Q.3: 詳説日本史（土屋 文明先生） 

 

東大合格への道のり（奥村 健） 

～慶應アカデミーでの歩み～ 

僕が慶応アカデミーに入ったのは小学五年のときで、

そのときは英会話のクラスに入っていたので、アカ

デミーは英会話の勉強をする塾なのだという印象が

ありました。入った時点では基本的な文法も知らな

いのでどちらかというとレクリエーション的な活動

をしましたが、最初はその空気になじめず苦労した

のをおぼえています。しかし、高校でディベートな

どの大会に参加したり、留学生との交流などのイベ

ントに出たりするとアイスブレークとしてアカデミ

ーでやったような活動をすることが予想より多く、

その環境に慣れるいい準備になったと思います。僕

は中三で英会話のクラスはやめたのですが、実は東

大でも英会話を専門に扱う授業があり（FLOW とい

う必修授業で回避不可能の脅威）、他大学でも似たよ

うなプログラムがあると思われるのでできるなら高

校でも続けたほうがいいと思います。 

 受験用のクラスを取り始めたのは中学三年の夏で

した。部活が終わってゆとりができ、そのときの成

績もとびぬけて良いわけではなかったので（確か緑

中で１０番台後半くらい）、英会話の授業を取ってい

た縁からアカデミーで夏期講習の受講を決めました。

いま思うとテスト勉強以外で受験のための勉強をし

たのはこの時がはじめてで、問題の解法を意識して

解く練習になったと思います。夏期講習の授業は昼

から夕方まであり、夏休みを勉強に費やしたことの

なかった僕は大変な思いで通っていました。もちろ

ん効果はあって、塾と学校の課題を両方こなしてか

なり経験を積めたので夏休み明けの成績は上がりま

した。学校のテストで一桁に安定して入るようにな

り、中津南の受験自体は大丈夫だろうと感じました。

夏と秋の模試の点数も上がって、僕は慢心していま

した。もともとはそこまで勉強していなかったのだ

から、より高いところを目指すなら油断せず努力す

べきだったのですが…中津本校には各分野別に入試

の過去問から引用した問題を印刷するシステムがあ

ったと思います。どの高校に行く人もこれで苦手な

分野だけでも練習しておいてほしいです。そこから

高校までの顛末は以前に書いた通りです。 

 中津南に入った僕は中津本校からカルタスに移っ

てきました。天狗の鼻を折られた僕は反省し授業は

きちんと受けようと思ったのですが、実際は厳しく

なった高校の授業と合わせての塾通いは体力的に厳

しく、休むこともしばしばありました。行事の多い

秋はそんなことが多く反省しています。それでも土

曜授業などは頑張って出ていました。土曜は進研模

試対策などがメインで、ある程度いい成績をとり基

礎を定着させるのに役立ったと思います。さて、カ

ルタスには代ゼミの通信授業を受けられるサテライ

ンシステムがあります。通常授業と同じくこれを使

いこなすのが胆となるでしょう。最近は斜陽といわ

れる代ゼミですが、正直受験産業においてテクニッ

クは飽和状態にあるので予備校自体はどこでもあん

まり変わらないと思います。ただやはり有名講師ほ

ど教え方が上手い傾向はあるので、その点について

は先生に聞いてみてください。僕は土屋文明先生の

日本史を受講していました。一番大変なのは受講ペ

ースを保ち続けることでしょう。約９０分授業を聞

き続けるのは大変なので、いざ本番近くなってから

一気に見るのは無理です。一学期１２コマ×２の授

業があったと思いますが、週に二回ペースで早いう

ちから受講することをおすすめします。 

 カルタスでの授業は僕には大変な面もありました

が、学習のペースメーカーになること、先生や友達

と顔をあわせて勉強ができること（意外と重要）、サ

テライン受講で不足分を補えることがメリットだっ

たと思います。どの程度頼るかは個人の状況次第な

ので、大学受験の目標を見据えてもっとも自分のた

めになるようにうまくカルタスを利用してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：九州大学 共創学部 

高校名：宇佐高  氏名：古川 葵 

他合格校：立命館アジア太平洋大学  

国際経営学部 

Q1: 友人関係をおろそかにしたことです。昼休みに

友人グループから抜けて勉強をしていたので、最後

に思い出を残せなかったことが残念に思っています。

また授業中よく寝ていたので先生にも申し訳なく感

じています。 

Q2: 特に一緒に頑張れる友人に恵まれたおかげで、

辛いと感じない受験期でした。数学の先生と話すの

を楽しみにして３年の夏休みから数学の過去問を１

日 ３～４題ペースで解いていました。一番数学に頑

張っていたのに二次で全然解けなくて、問題用紙を

回収されているとき泣いてしまったことが嫌な思い

出です。英語も小論文も先生と楽しさ重視で勉強で

きたので、合否にかかわらず受験期を楽しめてよか

ったです。 

益永先生はとても良いです。何を聞いても教えてく

れます！ありがとうございました。 

 

 

進学先：九州大学 芸術工学部環境設計学科 

高校名：宇佐高  氏名：上田 颯 

他合格校：福岡大学 工学部 

Q1: 反省といわれると第一志望に合格したため結果

オーライではあるが、なんとなく勉強していた時間

が多かったため、その分、質が落ちていたことが反

省点でした。僕は３年の文化祭の後から、一気にギ

アを上げていました。10 月に集中的に化学をして、

化学を苦手から一番の得意科目にしたことは誰にで

も自慢してまわりたいです。 

Q2: ほぼ毎日塾にいました。勉強時間を増やすこと

から始め、少しずつ質を高めていくといった勉強を

していました。後輩には学部学科研究の重要性を伝

えたいです。春の間に幅広く進路を見据えオープン

キャンパスも積極的に行ってもらいたいです。現段

階で決まっている人も１つ、２つではなく最低でも

８つは考えておいたほうがいいです。必ずしも第一

志望に出願できるとは限らないし、近場だけで考え

て入学してから思っていたのと違ったという後悔だ

けは絶対に避けてもらいたいです。僕は第二志望に

中部地方の大学を考え、私立大は関東の大学を考え

ていました。そこまで考えて自分が最も行きたいと

思える大学に行けると入学後も充実できると思いま

す！ 

Q3: ハイレベル化学、亀田和久先生 

船口明先生の現代文オリジナルゼミ 

 

 

進学先：広島大学 総合科学部 総合科学科 

高校名：中津南  氏名：末永 遥和 

他合格校：九州産業大学 生命科学部 

Q1: 高校 3 年間、体調があまり良くなく、そのため

学校や塾を休むことが多かったので体調管理にもっ

と気を付けるべきだったと感じました。また、学校

の定期テストの勉強はどうしてもそのテストだけの

勉強になってしまいがちになっていたので、もっと

先を見据えた勉強をするべきだったと思います。  

Q2: 高校から塾に入ったので、塾がどういう感じの

ものかよく分からなかったけど、先生方や同学年の

みんなが本当に良くしてくれて、とても嬉しかった

です。私自身はあまり塾で自習をすることがなかっ

たけれど、自習スペースもとても自習しやすい環境

でした。先生方は、とても信頼でき、また丁寧に教

えて下さるので、私は少し遠慮してしまい、質問す

る機会があまりなかったですが、自分でしっかり考

えた上で分からない事があれば、たくさん質問をし

たらいいと思います。塾での勉強もしっかりするべ

きとは思いますが、学校にいる時間の方が圧倒的に

多いので、学校の授業や課題をおろそかにするので

はなく、学校での勉強をきちんとした上で塾での勉

強に励んでみてください。受験勉強は大変できつい

って言われるようにキツイです。でも、そのおかげ

で勉強以外のことをたくさん学ぶ事が出来ます。努

力が報われるとは限りませんが、無駄になることは



ないです。先を見据えて努力してみてください。み

なさんの健闘を祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：広島大学 情報科部 情報科学科 

高校名：中津南  氏名：T . U  

他合格校：立命館大学 情報工学部 

Q1: 1･2 年の時にもう少しやっておけば良かったか

なと思います。部活が終わってから全てを復習した

りしていると正直時間が足りなくて、やりたいこと

があまりできません。だから勉強は 1･2 年の頃から

しっかりやっておいた方が良かったなと思いました。

部活があっても、時間をみつけてやった方が後々自

分のためになると思います。 

Q2: 塾には３年の夏から入塾しましたが、入って良

かったと思います。塾に行くことでやる気をだして

勉強する気になれたので良かったです。周りには仲

間がいて、刺激しあいながらすることが出来たので

毎日塾に来て勉強しました。成績が思うように 12 月

まで全然伸びなくて模試の結果が落ちていくばかり

でしたが、最期まで我慢してやっていたらセンター

試験でなんとか自己最高を出せました。二次は本当

に意味がわからない問題ばかりでやる気を失うこと

もあると思いますが、頑張ってください。より上の

学校を目指したいなら今からやっておいた方がいい

と思います。後は本番に力をだせるかどうかだと思

うので、頑張ってください。 

Q3: 標準物理①②（為近先生） 

 

進学先：広島大学 経済学部 経済学科 

高校名：宇佐高  氏名：鳴海 舞 

他合格校：立命館アジア太平洋大学  

国際経営学部 

Q1: 反省点は志望校を決定するのが遅かった事です。

自慢できることは塾の友人と模試の解説をし合う時

間を設けて、模試を有効活用できたことです。 

Q2:塾に来てなかったら、大学合格は無理だったと思

います。毎日塾に来ると、勉強しようという気持ち

になれたので、良かったです。宇佐校の後輩の皆さ

ん、塾内で弱音を吐いたり、ネガティブな言葉を言

ったりせず、協力して全員が志望校に合格できるよ

う、いい環境を作って頑張ってください。 

Q3: センター倫理政治経済  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：熊本大学 法学部  

高校名：中津南  氏名 A さん 

Q1: 反省していることは、長期の休みの時に計画的

に勉強を出来なかったことです。その日にやる事が

はっきりしないまま１日が終わってしまうことがあ

りました。せっかくの長い勉強時間が確保できる時

に集中できなかったことは悔いが残るし結果に対す

る言い訳にもしてしまって後悔しています。 

Q2: 常に勉強をするくらい熱中できたらスッキリで

きるし全部終わった後、楽しさも大きいと思います。

頑張ってください。 

 

 

 

 

 

進学先：九州工業大学 情報工学部  

情工１類 

高校名：中津南  氏名：K . K  

Q1: 苦手科目の克服と大学調べです。私は得意科目

はよく勉強していましたが、苦手科目の勉強は偏っ

ていたり、後回しにしてしまい足をひっぱるものと

なったので苦手科目を早くから取り組むべきだった

と思います。またセンターの後すぐに大学を決めな



ければならなかったのですが、準備があまり出来て

なかったので一年生の時からもっと調べれば良かっ

たと思います。 

Q2: 私は分からなかったらすぐに寺一先生に質問し

ていました。質問することは良いことだと思います

が、本番は自分１人で問題に取り組まなければなら

ないので、自分でよく考えたり調べたりした上で質

問をする方が良いと思います。 

また、３年の最初ロビーで勉強していました。しか

し、友達と話したり、集中出来なかったりしてしま

い、無駄な時間を過ごしてしまったと後悔していま

す。勉強する時間はきちんとする、休憩するときは

休憩するで気持ちの切り替えを出来るようにすると

効果的だと思います。受験は１人では出来ず、友達、

先生、家族などの存在や支えのおかげで出来るとい

うことを覚えていてくれたら嬉しいです。そして最

後は自分を信じ頑張ってください。 

Q3: 為近先生(夏期講座、センター対策) 

  化学（亀田先生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：九州栄養福祉大学 理学部  

リハビリテーション学科 

高校名：中津南  氏名：T . I 

他合格校：国際医療福祉大学 理学部 

Q1: 受験にとりかかる時期が遅すぎたこと。夏休み

と冬休みを有効に扱わなかったこと 

Q2: 夏休みからはそれ含めて地獄になるので、そう

ならないように気をつけてください。また志望校判

定は B ぐらいあると自信がつきます 

Q3: 標準化学①②（亀田先生） 

 

 

 

進学先：鹿児島大学 工学部 機械工学科 

高校名：中津南  氏名：岩崎 優羽 

Q1: 勉強する。車が好きという自分の好きなものや、

やりたいことがあったこと。 

Q2: 楽しく勉強して早いうちからしっかり勉強して

おく。３年になったらやればいいやとか思わずにそ

の時々にしっかりやっておいたほうがいいです。や

らなければならないと分かっていても出来ない時も

あると思いますが、絶対やっておいた方がいいです。

そして自分がやりたい事が明確な人や、好きなこと

がある人は推薦も考えてみるといいでしょう。 

 

 

 

進学先：京都女子大学 現代社会学部  

現代社会学科 

高校名：中津南  氏名：A . M 

Q1: 反省点は苦手な教科をもっと前から克服しよう

とするべきだった。自慢は毎日コツコツ面接の練習

に打ち込んだ事 

Q2: 塾はみんないい人ばかりでとても楽しいです。

お話が弾んでしまいすぎて、勉強をおろそかにしな

いようにしてください。みんなで教え合うことはと

ってもオススメです！！先生たちに質問攻めにして

ください！！ 

Q3: 漆原慎太郎の標準古文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



進学先：西南学院大学 文学部 外国語学科 

高校名：中津南  氏名：S . M 

他合格校：京都外国語大学 

下関市立大学 経済学部 

Q1: １年の頃からコツコツ頑張れば良かったと思い

ます。３年から頑張り始めても順調に行けば良いの

ですが、いつ何が起きるか分かりません。私は３年

で体調を崩してしまい、夏まで全く勉強が出来ず結

局、成績があがりませんでした。 

Q2 大学が決まり次第、過去問を 1 度解いてみると、

その大学までの距離や自分に必要な勉強が分かりま

す。早いうちから少しずつ頑張ることをお勧めしま

す。そしてセンターの勉強は本当に頑張ってくださ

い。センターで点数が取れなければ逆転は本当に難

しいと言っても過言じゃないです。センターは基本

的な知識が“しっかり”と身に付いていれば乗り越

えられると思います。 

 

 

進学先：近畿職業能力開発大学 工学部  

電気エネルギー制御学科 

高校名：中津北  氏名 B 君  

Q1: センターの自己採点を終えて思ったより点数が

とれていないと分かってから自分の中で少し諦めて

しまい、二次試験の勉強を全くしなかった事が反省

です。約１年間お世話になった先生やずっと応援し

てくれていた親に申し訳ないなと、とても思いまし

た。これから行く大学ではそのようなことがないよ

うに頑張りたいです。 

Q2: 約１年間カルタスで勉強させてもらったのです

が、最初は南高生ばかりでとても不安だったのです

が、みんな優しくしてくれて、いい気持ちで勉強が

でき、自習室はとても静かでした。センター試験で

も全力が尽くせたと思います。だから私から言える

ことは、ちゃんと塾に来てロビーではなく自習室で

勉強し、諦めないようモチベーションを高く持つこ

とが大事だと思います。特に北高生は南高と違って

授業のペースがとても遅いのでその分、先の勉強を

して復習もするぐらい勉強をたくさんした方がいい

です。世界史とか教科書 100 ページくらい残してセ

ンター試験に臨みました。そんなのに負けないくら

い勉強を頑張ってほしいです。 

Q.3: センター生物（大堀先生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：山口大学 工学部 機械工学科 

高校名：中津南  氏名：坂井 敢太 

他合格校：岡山県立大学 情報工学部 

Q1: 反省点なんて全部書けばレポート書けるくらい

ありますが、一番はやっぱり勉強不足だと思います。

特に理系科目。自分は文系科目は適当にやってもそ

れなりには出来たのですが、理系科目は全然でした。

その上、理系科目は問題を解くのも面倒くさいから

最後まであまり本腰入れてやっていませんでした。

なるべく早くからやっておくべきでした。でもセン

ター国語は、ほぼ９割だったのは自慢です。 

Q2: 自分は理系だったので理系のことしか話せない

のですが、理系として大学受験するにあたって、理

系科目ができるといったことは最低条件です。理系

学科を受ける人は基本、数学とか理科とかが出来る

人が多いので、出来る事が当たり前の世界です。自

分は出来ない方だったので、最終的には後期で小論

文を書いて大学へ行きました。つまり、理系は早い

うちから理系科目だけでも出来るようになっておか

ないと３年の後半くらいから本当に困ります。今な

ら間に合うと思うので最後まで頑張ってください。 

Q3: 亀田先生の化学 （標準・ハイレベル） 

 

 

 

進学先：宮崎大学 工学部  

環境ロボティクス学科 

高校名：中津南  氏名：平池 龍太 

Q1: 勉強を本格的に始めたのが 11 月頃からだった

のでもっと早くから本気になっていれば良かったか



なぁと思いました。良かったことは過去をよく研究

して、傾向だけで挑んで余計なことを勉強しなくて

済んだことです。  

Q2: 頭のいい人とつるむと自然と勉強するようにな

ります。学校では３年からは自分のしたい勉強をす

るといいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：大分大学 理工学部 数理科学科 

高校名：中津南  氏名：T . K  

Q1: 得意科目ばかりして苦手科目をしなかったこと

がやっぱりあると思う。推薦でもない限りセンター

で苦手科目と向き合わないといけないときが来るけ

ど、その対応をずっと先延ばしにして最後は間に合

わなかったことは反省している。自慢できることは、

いい友達、すばらしい先生方と出会えた事。勉強の

合間に友達と息抜きしたりすることは大切だし、た

まの休みに出かけたりもした事。寺一先生、塾長を

はじめ数多くの先生方の指導のおかげで大学に行け

たと自慢できる。 

Q2: 学校では静かに大人しくしていたけど、塾のメ

ンバーとは楽しく話たり、勉強のことを相談したり

して高校で心に残った事といえば塾のことしかあが

らないくらい塾で楽しんだ気がする。自分は頭も良

くなく、要領も良くなかったので量をしなればいけ

なかったけど、先生に勉強法を聞いたりして、その

量を減らすことが出来た。ホールで楽しく話すのも

いいけど、話しすぎてはいけないので、自習室で勉

強してホールで話すというメリハリをつけて勉強す

ることが必要だと思う。あまり根詰めず気楽にやっ

ていけばいいと思う！  

Q.3:標準物理①②（為近先生） 

 

 

 

進学先：大分大学 理工学部  

福祉メカトロニクス学科 

高校名：中津南  氏名：T .Y 

Q1: やると言った勉強をほとんどしなかった  

Q2: 英語はちゃんと覚えましょう。苦労しました。

センター頑張れば楽できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：九州職業能力開発大学校 建築科 

高校名：中津北  氏名：T . I 

他合格校：九州産業大学 理工学部  

福岡工業大学 工学部 

Q1: 好きな教科の勉強だけをして、やらなかった教

科がセンター本番でいつも以上に悪くて足を引っ張

って国立に受からなかった事。嫌いな教科はセンタ

ーまでにしなかった事。 

Q2: 書けるような体験がないです。ごめんなさい。

自分は途中で諦めてしまって一気に成績が悪くなっ

たので心に余裕を持って頑張って欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



進学先：福岡工業大学 工学部  

知識機械学科 

高校名：中津南  氏名 C 君  

他合格校：福岡工業大学 工学部  

知識機械学科 

Q1: 1・2 年の時はボーっと２年間を過ごしてきたよ

うなので、しっかりと最初から勉強すべきだと思っ

た。また二次試験では赤本で 10 年くらい出ていなか

った分野があったので、ほとんど他の分野を勉強し

ていたが、その出ていなかった分野が出たので、し

っかりと勉強しておくべきだったと思う。自慢でき

ることはカルタスに来て、かけがえのない友人が何

人も出来たこと。 

Q2: カルタスに来て、質の高い英語と数学の授業が

受けられてとても良かったと感じています。だけど、

勉強に力を入れ始める時期が遅かったことを反省し

ています。カルタスの３年のみんなとは受験勉強が

辛くても、お互い高め合っていけた事が良かったと

感じています。後輩の皆さんへのメッセージは、自

分はセンター試験で失敗して、二次試験で挽回しよ

うと思っていても挽回できるものではないので、し

っかりとセンター試験を重視して勉強してほしいと

思う。センター試験は、ほとんどの場合、人生で一

度しかない一番大切な試験だと思うので、頑張って

ほしいと思う。二次試験は傾向が急に変わったりす

るので、しっかりと対策をすべきだと思う。 

Q3: 物理 漆原先生 

進学先：長崎大学 工学部 工学科 

高校名：中津南  氏名：E . K  

他合格校：長崎大学 工学部  

山口東京理科大学 工学部 

関西学院大学 理工学部 

Q1: 反省としては１つ１つの授業の復習をあまりし

なかったことです。間違えた問題を何度も解き直す

ことは本当に大切なことだったなと今、実感してい

ます。センターが終わってから二次試験までの１か

月間、最後まで諦めずに勉強し続けたことが自慢で

す。 

Q2: 私は高校３年間、大學受験館カルタスで過ごし

ましたが、振り返ってみると私はいつも大學受験館

カルタスの友達に助けられていました。受験は孤独

との闘いです。だからこそ友達の存在はとても大き

なものです。友達の存在を忘れずに皆さん頑張って

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：静岡大学 農学部  

生物資源科学学科 

高校名：中津南  氏名：豊田 雄大 

Q1: 【反省】家に帰ってから 11 月までほとんど勉強

をしなかった事。塾で少しうるさくしてしまった事。

国語･日本史に全く手をつけずにいたこと。【自慢で

きること】二次の勉強をずっとしていたおかげで本

番でも大体は解けたこと 

Q2: 私はカルタスで３年間過ごしました。多分、塾

の滞在時間は誰よりも長かったと思います。自分は

南高に入って始めの模試で下から 10 番目くらいの

成績をとりました。しかしカルタスに入って数学を

真面目にやっていくうちに成績がのびて２年後半で

は数学は 10 番以内に入っていました。なのでカルタ

ス生は寺一先生の授業をちゃんと真面目に聞く事を

おすすめします。数学は、おえかきちょうがオスス

メ。さらに苦手科目は早いうちになくしておいてく

ださい。自分みたいになります。また、オープンキ

ャンパスや夢ナビライブなど１･２年生は行くとお

もいますが、実際のところ行かなくても何も言われ

ません。休息も大事です。最後になりますが受験勉

強はもう始まっています。これを見終わったらすぐ

に勉強に取りかかりましょう。頑張ってください。 

Q3: 物理、為近先生 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

進学先：九州共立大学 経済学部 

 地域創造科 

高校名：中津南  氏名：Y . S  

他合格校：九州国際大学 現代ビジネス学部 

長崎国際大学 人間社会学部 

Q1: センター試験の国語が簡単と言われた年だった

のですが、自分は国語が文系にもかかわらず、大嫌

いで大の苦手科目でした。６割という目標は達成で

きたのですが、やはり、周りはそれ以上なので、文

系の人達、国語は何とかせねばなりませんよ。問題

が自分に合っているか否かで得点率が大きく変わっ

てくる教科かつ運が必要。そこは量こなしていきま

しょう。自分は冬休み等で国語を解きまくりました。 

Q2: ３年間カルタスにお世話になりました。周りの

塾生はみんな頭が良くて、正直自分が恥ずかしかっ

たです。馬鹿にされるんだろうなと思っていました。

慶應アカデミーの頃から一緒だった人たちが居たの

で、かなり気持ちが楽になりました。受験期になる

と、皆ピリつくと思いきや、いつも通り話して、勉

強して、飯食って、本当に心の支えとなりました。

少々うるさかったりしたのですが、とてもいい環境

でした。寺一先生や塾長の授業を受けていると、学

校では教えてくれない神技を知ることができました。

ちなみに、センター数学ではとにかく習った公式を

使いたくて、本番の時に意地になって使い、時短と

計算ミス防止につながりました。後輩のみなさん、B

教室に貼ってある公式集は是非、覚えておいてくだ

さい。特に面積公式が時短のためにとても役に立ち

ます。来年は最後のセンターということで、どうな

るか分かりませんが、やるしかないので覚悟を決め

て頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：山口大学 理学部 数理科学科 

高校名：宇佐高  氏名：R . K  

他合格校：福岡大学 理学部 

福岡工業大学 情報工学部 

Q1: 受験勉強を本格的に始めたのが高校３年の夏と

スタートラインを切るのが遅かったので、皆に追い

つこうと必死になって勉強し、着々と点数を上げて

いってセンター試験では過去最高点を取ることはで

きたけど、第一志望のボーダーラインには届かず、

第二志望の山口大学を受けることになりました。な

んとか合格することができましたが、もっと早くス

タートラインを切っておけば第一志望校を受けられ

たかもしれないという後悔が少し残ってしまいまし

た。自慢できることは、自分の受けた学科の倍率が

6.1 倍の中で勝ち取ることができた事です。 

Q2: 自分は宇佐校で半年間しか過ごせませんでした

が、この半年間は非常に充実したものとなりました。

英語では南先生のユニークで分かりやすい授業のお

かげで、今まで避けがちだった英語に向き合えるよ

うになりました。センター試験が終わり、二次対策

で数学の授業を受けるようになると、益永先生が

様々な問題をだしてくれて、丁寧かつ親身になって

教えてくれました。色んな先生の手厚いサポートの

おかげで無事合格することができ、本当に感謝しか

ありません。ありがとうございました。後輩に伝え

たいことは、「今」を大切にしてほしいという事です。

受験勉強は早く取り組んだ者勝ちであり、早すぎる

ことはないので「いつかやる」ではなく「今できる

ことは今する」をモットーに自分の道を切り拓いて

ほしいと思います。 

Q3: 亀田先生の楽しい化学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



進学先：別府大学 短期大学部  

初等教育学科 

高校名：宇佐高  氏名 D さん  

他合格校：広島文化学園大学 学芸学部 

Q1: センターで思うような点が取れず、志望校に行

けなかった。結構長い時間この塾で勉強したと思い

ます。 

Q2: 人生の中で一番勉強したなと感じます。やはり

１年生の時から勉強癖がついていないと、長く続か

ないなと今更ながらに思います。センターがよけれ

ば何の問題もないです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進学先：成蹊大学 経済学部 経済経営学科 

高校名：高田高校  氏名：園部 俊輔 

Q1: 推薦入試で合格したが一般試験に向けてたくさ

ん学習していたので良かった。日本史では模試で 92

点をとったことが自慢 

Q2: 得意科目ではなく苦手な教科のサテライン授業

を受けることで全教科の平均点を上げることが出来

た。指定校推薦入試ではレポート形式で「ビッグデ

ータについて」という大学教授の講義を聞き、それ

に関する設問に答えた。一般入試や AO 入試を目指

して頑張っていたので簡単でした。 

Q3: 漆原慎太郎先生の古典がすごく面白かった 

 

進学先：北九州市立大学 外国語学部  

英米学科 

高校名：宇佐高  氏名：N . W  

Q1: 高校生活を通して勉強を続ける習慣がなかなか

つかなかった事が反省点です。1･2 年生のときは何

とかついていくことは出来たけど、３年生になって

自分が受験生となって勉強を続けることが辛かった

です。 

Q2: 1 年生のときには具体的な進路目標も決めてな

く、また日常の勉強を疎かにしてすごく無駄な時間

を過ごしてしまいました。しかし２年生になって進

路について真剣に考えることで目標ができ、努力を

することができました。自分は苦手教科の数学と得

意教科の英語で塾を受けることで苦手なところを最

低限に押さえ、得点のとれるところで点数を伸ばす

事ができました。みんなも目標に向かって頑張って

ください。 

 

 

 

進学先：九州保健福祉大学 薬学部 薬学科 

高校名：宇佐高  氏名：Y . Y 

Q1: 受験を終えての反省は、早めに勉強の準備をし

ておけば良かったということです。私は薬学という

化学･数学が特に必要な道だったのに理系科目がま

るで解けなくて、苦手だったので、自分の気持ち的

になかなかエンジンが入りませんでした。そのため

周りより、すごく遅れて本格的に勉強を始め、受験

前にすごく後悔しました。 

Q2: 塾という場所は、私にとってすごく良い勉強場

所でした！！学校と違い塾は夜１１時まで開いてい

て、家であまり集中できず困っていた私にとって、

ありがたい場所でした。わからないところは熱心に

教えてくれて、相談にも乗ってくれました。そして

共に頑張れる友達も見つかりました！この塾に入っ

てよかったと心から思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

進学先：中村学園大学 栄養科学部  

栄養科学科 

高校名：宇佐高  氏名：M . F 

他合格校：九州栄養福祉大学 食物栄養学部 

長崎県立大学 看護栄養学部 

Q1: 反省は毎日毎日ケータイを触り続けたこと。授

業中よく寝た事です。アプリを消して頑張ろうと思

ったけど、ケータイを開くと普通に何時間も経ちま

したが、電源を切ったり、塾の先生に預けたりする

と勉強に集中できました。授業中よく寝ていたので、

後々授業プリントを見返したとき分からないことだ

らけで時間を余計にかけてしまい時間がもったいな

かったです。 

Q2: 塾に慣れるにつて、友達と仲良くなって雑談が

増えました。周りが話していても、ある程度の時間

で切り上げることが大切です。何事も時間を決めて

計画的に生活した方がいいです。ケータイの時間、

テレビの時間いろいろな時間を決めて行動すると、

勉強にもっともっと集中できるようになります。セ

ンターのために朝型にしろと言われましたが、セン

ター本番ではほとんど昼からだったので、 

ごはんを食べた後に集中できる力をつけることが大

切です。基礎をしっかりつけることなど、色々と大

事なことがあるけれど、自分の勉強法を見つけなが

ら頑張ってください。 

Q3: 化学、亀田先生 

 

進学先 立正大学  地球環境科学部  

地理学科 (指定校推薦) 

高校名  宇佐高校  氏名 K.T. 

Q1 反省しなければいけないことが多すぎる。そもそ

も一年生の時に学習に対して前向きになるべきだっ

た。２年生も甘く見ていたなと思う。後悔しても後

悔しきれない。自分の人生を「まあいいか」で過ご

してきたつけがまわってきたと理解している。自慢

できることなんて全くと言っていいほどない。やっ

て後悔することはなくてもやらなくて後悔すること

はたくさんあるんだなと思った。 

Q2.今やることが何よりも大切だと思う。今じゃなく

てもとか別にいいんじゃないかという考えは後々に

やればよかったに必ず変化するから。自分はとても

後悔している。あの時やっとけばよかったと思うこ

とは非常に多いです。今の時代はやりたいことをや

るためには学歴が非常に重要になっています。その

ため、勉強はしなければなりません。でも勉強しな

ければいけないのは人生の４分の１です。４分の３

のために勉強すると考えると自分は前向きに考えれ

たのかなと考えるときがあります。自分としてはこ

んなことを考えるような状態になるべきではないと

考えています。だからとりあえずなんとなくでもい

いから今は努力すべきだと思う。人生はいつでも遅

くないからこの先に今の勉強が無意味になっても別

に良いと思う。この先どんどん世界は動いていく。

どんなふうに動くかは誰にも理解できない。もしか

したら今とは違う世界になるかもしれない。何も動

かないかもしれない。なにがあっても今は勉強して

後悔はしないと思う。 

 

 

 

進学先 大分県立芸術文化短期大学   

情報コミュニケーション学科(指定校推薦) 

高校名  宇佐高校  氏名 E さん   

Q1. 学科で学べることを調べて多く知っておけば

よかった。小論文の過去問に多く取り組んだこと。 

Q2.先輩が過去に聞かれた質問に対する答えを考え

たり、用意していない質問に対して臨機応変に対応

できるようにして面接練習をした。小論文は１つの

過去問が完璧に書けるまで添削を先生にしてもらい、

できたら次の過去問に取り組んだ。 

 

 

 

進学先 福岡大学  経済学部 経済学科 

高校名  宇佐高校  氏名 S.F. 

Q1.反省は受験会場には１時間前には着いたけど、待

合室の場所を勘違いしていて、部屋に入るのが１５

分前などギリギリになってしまったことです。 

自慢できることはどんな質問がきても、答えること

ができるように準備をしっかりし、余裕を持って面

接試験に臨むことができたことです。 

Q2.高校１，２年生の時に受講していた数学と英語で



は、学校の授業では分からなかったところをわかる

まで教えてくれました。３年生の時には受験対策と

して、志望理由書の添削から面接指導まで、たくさ

んのことをしてくださいました。学校は人数が多く、

なかなか学校の先生の指導だけでは不安になる所が

たくさんありましたが、塾で対策をしてもらったの

で、余裕を持って大学受験に臨むことができました。 

 また、塾には学校の定期考査前は、ほぼ毎日通い

ました。自習室を開放してくれているので、集中し

て勉強ができ、わからないところはすぐに聞くこと

ができるので、とても良い環境でした。成績も上が

り、第一志望の大学に合格できたのは、塾の先生の

おかげだと思っています。後輩のみなさんも自分の

進路実現に向けて頑張ってください。 

 

 

 

 

 

進学先 明星大学  理工学部 

高校名  中津南高校  氏名 F 君 

Q1.どんな形であれ結果が出たこと。 

Q2.何事においても理由を見つけようと考えすぎる

傾向が僕にはあるが、受験や進路においては何も考

えずにただやるということも大切だと思った。学は

あればあった方が良いと思う。 

Q3.為近先生の物理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業生が選ぶ 
サテライン年間講座  
第１位 
標準物理 
（為近先生） 

 
第２位 
標準化学 
（亀田先生） 

 
第３位 
標準物理 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

＜編集後記＞ 

大學受験館中津校 館長 寺一 浩二 

受験を終え、今年も皆さんの先輩方がそれぞれ新たな

ステージへと巣立って行った。 

この受験体験記に綴られていること・・・これらはま

さに受験を体験した諸先輩方の“生の声”。ほとんどが、

どんな言葉にも代わることのできない貴重かつ重みの

あるものだと私は思います。 

現役合格を成し遂げるためにやるべきこと・・・それ

は、先輩方が言っていることを忠実に遣
や

って退
の

けるこ

と！特に、“反省していること”については、今これを

読んでいるほとんどの生徒が、今後直面し、経験する

ことになるでしょう！受験とは過酷以外の何ものでも

ありません。きれいごと抜きで言えば、結果が全てで

す！そんな過酷な状況に、今自分自身が曝されている

ことに早く気づきなさい！そしてその強大な敵に立ち

向かうのは、私でも、友人でもありません。あなた自

身が１人で立ち向かうのです！ただ、後ろには保護者

の方々、友人、我々講師陣が付いています！努力は報

われる…ではありません！報われるまでしっかり努力

しなさい！ 

最後に…カルタス生徒！ 

絶対に現役で合格してみせなさい!!! 

 

＜編集後記＞ 

大學受験館宇佐校 館長 益永 文雄 

大学受験は全国大会である。従って全員第一志望に合

格できるものでは当然ないし、上手くいかなかった人

も大勢いる。努力したものが全員報われるわけではな

いとても厳しい世界である。 

曜日

時間/教室 3号教室(20) 2教室(24) 3号教室(20) 2教室(24) 3号教室(20) 2号教室(24) 3号教室(20) 2教室(24)

18:00
～
19:20

高１
英語
基礎

高３
数学Ⅱ

高３
英語Ⅱ

高１
数学
基礎

高１
英語
基礎

高３
数学Ⅱ

高３
英語Ⅱ

高１
数学
基礎

19:40
～
21:00

高３
英語Ⅰ

高２
数学
標準

高２
英語
基礎

高１
数学
標準

高３
英語Ⅰ

高２
数学
標準

高２
英語
基礎

高１
数学
標準

21:10
～
22:30

高２
英語
標準

高３
数学Ⅰ

高１
英語
標準

高２
数学
基礎

高２
英語
標準

高３
数学Ⅰ

高１
英語
標準

高２
数学
基礎

※ 高1･2生…基礎クラス(学校の課題、定期テスト対策、私立大学、推薦入試を考えている生徒対象）

標準クラス（国公立大学を目指す生徒対象）
高3生…Ⅰコース(国公立大学を目指す生徒対象)、Ⅱコース(私立大学、推薦入試を受ける生徒対象)

※ 高１・２生の土曜日特別講座 は、週2回の授業を受講している生徒に限り開講します。
　進研模試（全国模試）の演習をはじめ、英語については英検や新入試に必要な英語4技能
　の対策も合わせて実施します。

教室横(  )内数字は、各授業定員人数

火 水 木 金

時間/教室 ３(20) ２(24)

20:00
～
21:00 20：00

～
22：0021:00

～
22:00

18:00
～
19:00 18：00

～
20：0019:00

～
20:00

13:00
～
14:00

14:00
～
15:00 14：00

～
16：0015:00

～
16:00

16:00
～
17:00 16：00

～
18：0017:00

～
18:00

土

サテライン

時間割

高３
数学Ⅲ

19:20
～

21:20

高2
英語
4技能

高2
数学
特別

高１
数学
特別

高１
英語
4技能

16:00 ～ 17:20

17:40 ～ 19:00

高校生
英会話
15:00
－15：50

曜日

時間/教室 A教室(18) B教室(18) Ｄ教室(18) A教室(18) B教室(18) Ｄ教室(18) A教室(18) B教室(18) Ｄ教室(18) A教室(18) B教室(18) Ｄ教室(18)

17:30
～
18:50

高１
英語Ａ

高２
数学Ｈ

高２
数学Ｓ

高２
英語Ｈ

高３
数学Ｈ

高３
数学Ｃ

高１
英語Ａ

高２
数学Ｈ

高２
数学Ｓ

高２
英語Ｈ

高３
数学Ｈ

高３
数学Ｃ

19:20
～
20:40

高２
英語Ｓ

高１
数学Ａ

高３
英語

高１
数学Ｂ

高２
英語Ｓ

高１
数学Ａ

高３
英語

高１
数学Ｂ

20:50
～
22:10

高３
英語

高２
数学Ｈ

高２
数学Ｓ

高１
英語Ｂ

高３
数学Ｈ

高３
数学Ｃ

高３
英語

高２
数学Ｈ

高２
数学Ｓ

高１
英語Ｂ

高３
数学Ｈ

高３
数学Ｃ

教室横(  )内数字は、各授業定員人数

火 水 木 金

※ 高1･2･3生…Hクラス（ハイレベル）Sクラス（スタンダードレベル）
※ 高3生数学…H（2次対策クラス）、C（センター演習クラス）
※ 高１・2生の土曜日特別講座 は、週2回の授業を受講している生徒に限り開講します。
　進研模試（全国模試）の演習をはじめ、英語については英検や新入試に必要な英語4技能の対策も
　合わせて実施します。

　

時間/教室 A(18) B(18) C(6) Ｄ(16)

土

14:00
～
15:00

13:00
～
14:00

14：00
～

16：00

サテライン

時間割

16：00
～

18：00

18：00
～

20：00

16:00
～
17:00

20:00
～
21:00

21:00
～
22:00

20：00
～

22：00

19:00
～
20:00

18:00
～
19:00

15:00
～
16:00

17:00
～
18:00

高３

数学Ⅲ

英会話
高２生
14:00

－14：50

英会話
高１生
１5:００

－15：50

高１
英語
4技能

19:30
～

21:30

高１
数学
特別A

高２
数学
特別Ａ

高２
英語
4技能

18:00～19：20

16:00～17：20

高２
数学
特別Ｂ

高1
数学
特別Ｂ

英会話
高３生
１6:００

－16：50

2019-2020 大學受験館  
現役アクティブコース時間割 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年度 大学合格実績 

【国 公 立 大 学】 

東京大学(文学部)/九州大学(共創)/九州大学(情報工) 

広島大学(総合科学 2名)/広島大学（情報科学) 

広島大学(経済学部)/熊本大学(法学部)/熊本大学(文学部) 

北九州市立大学（外-英米）/ 静岡大学(農学部) 

山口東京理科大学(工学部)/長崎大学（工学部）/九州工業大学（工学部）

九州工業大学（情報工）/山口大学（工学部）/山口大学 （経済学部） 

山口大学（理学部）/宮崎大学（工学部）/下関市立大学（経済学部） 

岡山県立大学（情報工）/鹿児島大学（工学部）/大分大学（理工学部）

大分大学（理工学部）/長崎県立大学（教育）/宮崎公立大学（人文） 

国公立大学合格者 26 名 

【私 立 大 学】 

早稲田大学(文学部)/東京理科大学(薬学部) 

同志社大学(生命医科)/明治大学（農学部） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合合格格がが証証明明すするるもものの

……  

そそれれはは、、努努力力ででききるる才才能能だだ！！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


